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薬局で本当に自分に合う薬を探したくても素人が店に来店して考える時間なんてたかが知れています。そして、勧められるままに
「じやあ、それを」となるのが日常の薬局での様子なのです。それがネットだと、確かに実店舗の薬局の薬剤師さんのお話も参考に
はしますが、更に時間をかけても自分が試してみたい別の薬の成分もじっくり検討して選ぶことが出来るんです。それは個性それ
ぞれの「人間」として大切なチョイスだと思います。また、知人に薬剤師さんがいますが、やはりその職業の方も人なのです。どうし
ても、その方の好みやクセでいつも同じお薬を誰にも勧めるというのは確実にあるように思います。なので私は時間をかけても自
分や家族の身体に必要な成分の薬を自分で選んでネットで買いたいです。それに、子どもが数人居たり、共働き家庭ですと本当
に外を私用で歩き回れる時間などほんとうに取れないものなんです。ネットで薬が買えなくなるのは現代人の生活に支障をきたす
ことになると思います。今のまま買えることを願います。

ネットで購入できないと、困ります。共働きで、子供も保育園通い中で、帰宅時間帯などに、希望の薬を購入することが非常に困難
です。また、希望の薬が近所の薬局で販売されていない場合もあり、ネット購入が頼みの綱です。
働く主婦にとってネットで薬を買えなくなるとはとても困ります。

仕事で帰りが遅くなつて、なかなか薬局へ行けないこともあり、ネットで薬を買えるのは本当にありがたいのです。規制をかけて、
薬局を守るよりも、薬局にネットショップを経営する知恵を与えるなどの施策を講じるべきではないでしょうか。それが本当の経済
の活性化につながると思います。

朝早く夜遅い仕事をしているので、薬局日薬店が開いていなく、行く時間がありません。インターネット販売がなくなつたら本当に困
ります。切実に現状の販売内容を希望します。



【育児中の方の声】

今日のニュースでみてびっくりしました。我が家は 子供が 3人。下の子は 2さいで、買い物へいく、見つける、帰るという動作が大
変です。今まで、ネットで購入していましたので、買えなくなると、とても困るのです。家では 一人事 !なんとかおもいとどまつてほ
しいです。

子供がいる家庭では買い物になかなか出られないときがあります。そういったとき薬が買えないのは大変不便です。

育児中で買い物時間が限られている中、こういった必需品が購入できないと不便になります。こういう育児に対する障害が少しず
つ積み重なることで、二人目は無理だな等の少子化への傾向を後押しすることになると思います。
仕事をしていて、子供も小さいのでネットでの買い物がとても便利です。薬もネットが購入する事もあり、購入できなくなるのはたい
へん困ります。

小さい子どもがいる家庭などは、直接薬局まで足を運んでゆっくり薬を選ぶ時間もありません。ネットで医薬品を購入できるメリット
は多いです。もっと個々の生活状況について考えて欲しいと願います。

子供がいて自由に外に買い物に出られない時期、また、雪が降つて出られないときネットショッピングで玄関先まで必要なものを届
けてもらいとても助けられました。人には言うのが恥ずかしいものなど、特に薬ではあると思います。ネット販売中止は絶対に反対
です !!また、販売禁上にされる商品は店頭でも買つたことがありますが、薬剤師に質問したり、また、勧められたり、注意を促さ
れたりされたことはありません。お店に出向かなくてはいけない分手間があるように思われます。質問ならメールでのやりとりで十
分ですし、電話もできるわけですから、店頭販売となにが違うというのでしょうか?理解に苦しむばかりです。
自営業で長時間労働のうえ、子供が 3人いて、超多忙です。常備薬がネットで買えないと、非常に不便です。よろしくお願いしま
す。

コメント

乳幼児二人の子供を持つママです。子供二人を連れて買い物に行くのは本当に大変です。買い物はできるかぎリネットですませ

rd
ω



卜

ています。どうして薬だけなのでしょうか?簡単に禁止するのはおかしいと思います。政治家の人は自分がネット利用なんてしない

から簡単に禁止するんでしょ?もつと当事者の目線で考えて欲しいですね

現在ネットで薬を買えることは大変ありがたいです。小さい子供がいて、薬局に行つてゆつくり薬剤師さんに相談したり、じつくり裏

書を読んだり、価格を比較したりすることが困難です。ネットの薬屋さんでは、丁寧な説明書きと、価格の表示、さらに使用した人

の感想まで見ることができます。24時間好きなときにじつくり考えて購入できる利点はすばらしいです。このシステムがなくなると本

当に困ります。もちろん大量に月R用すると危険であつたりするお薬は面談して購入する必要はあると思いますが、一般的で副作用

に危険が少ないお薬は規制しないで欲しいです。また、近所の薬局では取り寄せなくてはいけない薬もネットではすぐに購入でき

ます。一度薬局に行つて、この薬はありますか?と聞き、お取り寄せですね、と言われて、また出直しになるのは街まで車で 30分

もかかる地域に住んでいる私には大変苦痛ですし、ガソリン代もかかって、エコでもありません。本当にこの規制をあらゆる方面か

ら検討しなおしていただきたいです。



【実店舗での対面購入に抵抗のある方の声】
コメント

以前、店頭で買うのが恥ずかしいような商品をネットで注文したことがあって、

ませんでした 。・・。ネットで医薬品を買えなくなるのは困ります。

姓娠検査楽や排卵検査薬は薬局で買うのがはずかしいと妻が言つていて、インターネットを利用 して購入 しています。販売されてい
る薬は正 しく使用すれば、人に害をまるで与えないものなので、ネット販売を規制するのはおかしいと思います。
やはり、水虫薬は買うのがちょっと恥ずかしいものです。通販で購入できないのは精神的苦痛をともないます。購入できる医薬品の
見直 しをお願いします。

薄毛の薬を使ってます。薬事法施行規則改正により、ネットでの購入が出来なくなるかも。と、聞きションクです。ただでさえ、薄
毛の薬は対面購入では恥ずかしく買い難いと思 うし、それを定期的に、ましてや田舎でお店に足を伸ばすのは、もつと恥ずかしい。
プライバシーの侵害にも感 じます。定期的にも使えなくなってしまいそう…。

人前で買うのが恥ずかしい薬があります ><。 妊娠検査薬やその他お尻に関係する商品など。。私は女ですが、薬局などのレジの店
員さんが男の人だったら余計に恥ずかしくて買えません。。その結果、買えないまま月 日が経ち、状態が悪化や発見の遅れが出たら
どうなるのでしょうか ?ま た、外に出れない人もいます。お願いですから…存続を希望します。。

私は酷い便秘症で下剤がかかせません。近所の薬局は男性の薬斉」師が多く、いつも下剤ばかり買うのは女性としてはかなり恥ずかし
いものです。人には諸事情により対面販売を避けて購入 したい薬品も多々あることを理解 してほしいです∩

楽局では盾員さんなどの後ろにあって自分では取れないが、薬の名前を店頭で言 うのもちょっと恥ずかしいというようなモノはイン
ターネ ットで買つています。普通に取れる場所にあってもモノによってはその場に立ち止まりよくよく内容を読んだりということも
恥ずか しいかなと思 うこともあります。でもやっばり効能・使用方法などはきちんと読んで納得してから買いたいものです。また仕
事が終わる時間には薬局も開まる 。・ 。ということもよくあるのでインターネットで買えなくなると色々困ります。
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その時ほどネット販売の有り難味を感じた事はあり



6

【その他の方の声】

医薬品全般の規制ではなく、医薬品の種類によって規制するべきであると思います。これでは郵政民営化と同じで本当のサービ

スを受けられなくなる方もいらつしゃることも厚労省は知るべきです。本当の国民への痛みの押し付けではなくサービスをお願いし

たいです !!

「コンビニでは販売できて、ネットではいけない」という理由のひとつに「対面販売ではないから」というのがありますが、そもそも、こ

れつて対面する相手が薬剤師さんだからこそ意味を成すものだつたんじゃないですか ?コンビニの店員さんて普通「薬剤師免許」

なんて持つてませんよね ?その方達から買える(販売出来る)のなら、特に対面販売ではなくてはいけない理由がありません。よつ

て、ネットでの非対面販売になんの不都合も生じないと思いますか…日?いかがなものでしょう?

大半の買い物はネットでしています。薬もそうです。買えなくなるのは困ります。

コンビニのアルバイト店員から買うよリネットの方がよつぽど用法も詳しく書いてあり、

くれるので絶対ネット方が利便性も含め良い点が多いと思います。

現在、私の住む郊外の薬屋さんはスーパーマーケット的に食品も扱つており薬も食品も同じかごに入れて集中レジで清算というと

ころが多いんです。大根やウィンナーと一緒に薬を購入したくない !近所の人がパートでレジ打ちをしている所で薬を買いたくな

い !!大きなお店の中で相談できる人を探し出す事もできない…それが現状です。ネットのほうが説明も丁寧ですし個別にメール

で質問もできます。ネット販売の存続をお願いします。

社会的な混乱をきたすと思います。そもそも、対面して薬を買つたとしても、安全は保障されないはず。それよりも、好きな時間に、

配達が可能。薬を自由に検討し、購入する権利を保障するべき。この時代に、どんどん不便になるなんておかしすぎる。

ネット販売であつてもホームページ上で詳しく商品説明 (副作用も含む)を載せ、メールでも購入相談を受け付けるよ引こしていれ

ば特に問題は無いと思います。実際、対面販売より細かく商品比較が出来ます。欲しい商品を扱つている実店舗が近所に無いの

で禁止されてしまうと非常に不便です。

コメント

長年愛用してい塗り薬を売っていたお店が閉店した後ネットで購入しています。出来なくなると困ります。また、足の悪い祖母に頼

ショップスタッフの人にメールをすれば返事も



まれても、簡単に送る事も出来なくなつてしまいます。問題はあると思いますが、注意等を強調して販売は続けていただきたいで
す。

薬剤師の卵ですがこれはないと思いますこの日本にドラッグストアのない所なんてザラです。長い時間かけてお店に行つたとして
も¥r¥n自 分に合う欲しい薬がそこにあるとは限りません。無い薬の注文が出来たとしてもまず喜ばれません。嫌がられます、いつ
届くのかも何週間かかるのかも不確かです。ネットで頼む方が何倍も確実で早いのです。そして皆が良い薬剤師さんばかりではあ
りません。自分もこの間便秘薬を買おうとして無遠慮な薬剤師さんの視線に辟易しました。せめて一度店頭で買つたらその時顔を
確かめた事になるので、以降その人は IDなどで認証するだけでネットショッピングを¥r¥n利 用できる事になれば良いと思いまし
た。

私は薬剤師ですがネットで薬が買えなくなるというのは理解に苦しみます。ネット販売禁上の理由についても条件付きで販売可能
な理由ばかりで、イ可らかの政治的圧力が働いているのではと勘ぐらざるを得ません。

薬剤師のいないコンビニでは買えて、薬剤師のいるネット店舗で買えないのは確かにおかしいです。

実家が古くからの個人薬局です。ネットや量販店などで安く買えるとやはり個人薬局はつらいです。でも、自分が働きながら中々薬
局がやっている時間に買えない、薬剤師さんに聞けない等の時、ネットというのはとても便利です。できれば、そんな共働き夫婦に
は残して欲しい存在ですね

薬剤師からの要請が強いと聞いています。現状問題なくネット販売が行われているのを出来なくするのは、薬剤師を守る為としか
思えません。厚生労働省は何を守ろうとしているのでしょうか ?守りべき人に不便を強いる省令案の修正をして下さい。
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∞ 一般用医薬品の規制に関する店舗運営者の声

O楽天出店店舗 (医薬品の取り扱い有)店舗運営者からのアンケート回答 (誤字等はそのまま)。

【販売者の声】

この規制は、どう見ても個人店潰しですよね。うちの店は、今回の規制がかかったら確実に廃業です !つまり失業者になる訳です。

小規模店が生き残る道は極めて困難ですので、行政は大きな権力、潤沢な財力のあるものの意見のみに耳を傾けるのではなく、力の弱い商業者、

消費者の意見に真剣に耳を傾けて欲しいです。

大手のドラッグストアーの進出で廃業される薬局 薬店が多いわけです、私の店は活路をネッHこ求め廃業せずにやってます

我々日々健康増進を真剣に考えている薬局の苦肉の策で始めたネット販売が不可とは到底納得がいきません。

チェーンドラッゲや 置き薬メーカーの言うことばかり聞かず 全国で苦しんでいる中小薬局のことも考えていただきたい。

今回規制緩和という名のもとに、にわか仕込みの登録販売者なるものを置くことでコンビニ等での医薬品販売を認めながら、一方では薬剤師におけ

るネット販売を認めないのはおかしいと思います。

伝統薬がこういった理由で次々と無くなってしまうこと自体日本文化の衰退とも考えます

現在、配置薬 (置き薬)は、現実には訪問販売員が行かずに郵送で補充が行われています。(これは置き薬協会の弱みなんです。)また、地方の薬

局は電話注文で送ることが非常に多いです。(これは薬剤師会の弱みなんです。)このような普段行われていることが、できなくなる

一方の団体だけの意見だけを聞いて全体「ネット業界、

ける人たちの意見を聞くべきだと思います。

昨年10月 16日 に締め切つたパブリックコメントの集計によると、賛成する意見は50件馬反対意見は2303件、その他意見が23件で970/0が規制反

対意見ということが判明しています。今回の省令は国民の意見を無視した省令であり、行政手続法に違反するものです。即刻、省令を撤回または改

正することを求めます。

ネットで自殺目的で大量購入したという1件を騒いでいるが、店頭で購入して自殺未遂を起こした事例は 1件ではすまないはずで厚労省はなぜ件数

を発表しない?

コメント

海外からの個人のネット購入の方を厳しく取り締まる事が先決ではないか。

医療福祉費の増大に歯止めをかけるためにもネットでの医薬品販売規制強化は止めるべき

昨今ネット販売の安全性が問われていますが、それは実店舗でも同じであつて私達がお客様に対して説明を充分にしておいても誤つた服用をされた

ら副作用的なことはあります。ですからネット販売だから安全性がない実店舗だから安全だというのはおかしな話だと思います。

ネット利用者、国民全体」の意見を聞かないのは、平等ではないと思います。一番、損害を受


